

Témoignage de Gwladys Constant
Correspondances Incorruptibles 2019-2020

Souvent, lors des rencontres, nous sommes tous un peu intimidés, voire figés. Les enfants sont très sages, ont une question dans la main, suivent une sorte de protocole assez rigide. L'écriture a pour elle de libérer quelque chose : une énergie, une aisance, peut-être une audace. La curiosité se déploie, entraîne dans son sillage l'humour, et une véritable complicité s'installe. Pour toutes ces raisons, j'ai aimé échanger avec les Ce1-Ce2 de Cra'ch. Le fait de pouvoir en outre accompagner mes lignes de photographies, comme je peux le faire quand j'adresse un mail à mes amis, a accentué la proximité qui s'installait d'échanges en échanges. Justement, parce que la correspondance s'inscrit dans la durée, elle favorise la complicité qui se crée rarement lors d'une unique rencontre. Ce fut donc une belle expérience. Qui a dit que la lettre était le miroir de l'âme ? Alors, merci !

LES INCORRUPTIBLES

LE PREMIER PRIX LITTÉRAIRE DÉCERNÉ PAR DES JEUNES LECTEURS